


現在、公共交通維持のために年間約1億1,400万円
かかっていることについてどう思いますか？

［内訳］

名鉄電車 9,900万円
（うち3,300万円愛知県負担）

路線バス 3,500万円
タクシー
チケット 1,300万円

交通空白地域への対応はどうしたらいいと思
いますか？

タクシーチケットを交通空白地域に手厚く配布する 23 .5

住民がボランティア運転手となり送迎する 21 .0

民間バスに交通空白地域がなくなるよう路線を作る 18 .7
市がバスや予約型タクシーを走らせる 17 .9
空白地域住民にたいしてタクシーチケットの年齢制
限をなくす 15 .8

民間の事業者が対応しないところだから、交通空白
地域でもやむを得ない 13 .9

家族等が送迎を行えばいいので、特に対応する必要
はない 11 .7

（複数回答可）

公共交通の優先すべき目的は？

通学 54 .8

高齢者・身体障害者 51 .4

通院 50 .3

通勤 26 .5

駅の利用 20 .6

公共施設 12 .6

買い物 10 .9

その他 17 .2

（3つ選択）

多すぎる
25.5

やや多すぎる
33.3

妥当
26.4

無回答  13.2少なすぎる  0.5

やや少な
すぎる
1.2

○バスに対する意見
・大型のバスなのに利用者がほとんどいない。小型
のバスで巡回してほしい。

・単なる移動手段だけでなく、「健康長寿」「コミュニ
ケーション」の場に使いたい。

・将来的には利用したいが、今は自家用車に乗るこ
とができるので使わない。

○名鉄に対する意見
・形原、西浦では、学生の通学や通勤のため不可欠で
ある。

・地域によって利用頻度が違うため、関心に格差が
あるのではないか。

○その他の意見
・地域の企業や、診療所に対して協賛金を募って、停
留所設置・名称変更をしてもらってはどうか。

地域公共交通について語る会を開催しました
開催日
　10月6日㈰、12日㈯、19日㈯
開催地区　市内7中学校区
参加人数　全会場あわせて80人
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